

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Los Reyes y Urdangarín

Me gustaría saber qué le han traído a Urdangarín los Reyes —me estoy refiriendo a los Magos, porque sus suegros seguro que le habrán traído carbón—. Aunque quién más quién menos se imagina que le habrán traído un vale, porque su regalo va a ser diferido, en forma de indulto, porque si un gobierno socialista indultó a un banquero chorizo ¿cómo no dar por sentado que un gobierno derechón vaya a indultar a un representante tan destacado de la nobleza? Hartémonos de vino, porque a éste no le veremos entrar en la trena, y me da a mí que a Matas y a todos sus amigos tampoco. Al fiscal Horrach espero que le hayan traído todo lo que haya pedido y alguna propina. Por que éste sí que ha sido muy bueno. Gracias.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Mis queridos Reyes Magos, para Bauzá habilidad que le arregle sus tareas y su incompatibilidad. Para Rajoy, de Melchor, el más venerable mago, de plumas un buen colchón y que siga haciendo el vago. Para la niña Armengol un congreso extraordinario que la devuelva a su casa, a ella y a sus sectarios. Y para Biel Barceló una magia tramontana que haga desaparecer a Esquerra Republicana. Qué sensación da que te quieran empujar ¡es horrible!

POR FIN DE TEMPORADA

vendemos

CAMELLOS

gran capacidad de carga
poco mantenimiento
muy resistentes

Razón: Mirra S.L.

FLASHES INFORMATIVOS

Los Reyes Magos traen a Rajoy un colchón de látex

La policía detecta una ola de allanamientos de morada llevados a cabo esta madrugada en diferentes domicilios y municipios de la isla. Los asaltantes parecen pertenecer a una organización delictiva, ya que todos ellos iban de tres en tres y disfrazados de rey medieval.

La Asociación Nacional de Chorizos Imputados y Condenados baraja la posibilidad de hacerle la proposición a Iñaki Urdangarín, en representación de la familia real, de que ocupe la presidencia de honor.

Esquerra Republicana de Catalunya propone que el 6 de enero, una vez alcanzada la ansiada independencia de la puñetera España opresora, pase a ser la festividad de "Els Presidents Mags d'Orient (Bunyola)".

Tras imponer la prohibición de manifestarse políticamente en centros públicos, Bauzá proyecta prohibir pensar en contra del Govern en estos centros. Además, será falta grave pensar lo que sea, si sólo se piensa en catalán.

Próximos a Cristiano Ronaldo relatan como el portugués, en los últimos años, al premio al mejor jugador de la temporada, que se entrega mañana en Zurich ha comenzado a llamarlo "El Balón de Otro".

FRASEANDO



EL CAMPECHANO

Un elefante de Botswana, que quiere pasar inadvertido, ha opinado: "Quién lo iba a decir, parecía tan campechano...". *Se ignora a quién se refiere.*



CAMELLOS RECTOS

El presidente de la Asociación Internacional de Camellos ha declarado: "Es falso que nosotros nos metamos los regalos en el recto para pasar los controles aduaneros". *Al parecer, los camellos que usan ese método son de otra asociación.*



ISERN Y LA HERENCIA

Mateu Isern dijo en la fiesta de l'Estendard: "No me gusta quejarme de la herencia recibida". *No es de extrañar: el Palacio de Congresos de Matas, el Palma Arena de Matas, las autopistas de Matas, el metro de Mabel Cabrer... normal.*



UNO DE LOS MALES

El párroco de Puigpunyent ha soltado: "Uno de los males que ataca a la familia es el matrimonio homosexual". *Ya, y el párroco de Puigpunyent un mal que ataca a la inteligencia.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Rey Baltasar

"Papá Noel sí que tiene pasta"

—Majestad

—No me llame Majestad, llámeme Lola, que llamarme Majestad ya no me mola...

—¿Y cómo le llamo?

—Inmigrante de color. Es que en este país lo de la monarquía cada vez lo veo más yo...

—¿Más yo?

—Más negro.

—¿Qué tal ha ido la noche?

—Pues mal, ¿qué quiere que le diga? Si ya es difícil aparcar el camello delante de cada casa, que si lo dejas en el carga y descarga te tienes que pegar una caminata acarreado regalos; encima tienes que ir con cuidado de no hacerte daño, porque en el centro de salud ya no te atienden con este color que Dios me ha dado... ¡Un desastre de noche!

—¿A quién le han traído más carbón?

—Pues mire, ha sido confuso eso. Porque como lo del carbón siempre lo sacamos a votación, resulta que no nos poníamos de acuerdo.

—No entiendo...

—Yo le quería llevar carbón a la ministra Mato, por lo de los inmigrantes; Gaspar a Rajoy por haber puesto a Mato; y Melchor al Niño Jesús por haber hecho a Rajoy... Que es que estos padres no vigilan lo que hacen los niños...

—¿Y a los políticos de aquí?

—Con ésos el carbón no sería suficiente. A alguno le hemos dejado queroseno, que arde mejor.

—¿Menos regalos este año, no?

—Entre que yo estoy en paro, a Melchor le han bajado el sueldo y le han quitado un montón de días de asuntos propios, y Gaspar que no sabe si va a poder pagar la hipoteca mañana, estamos arreglados...

—Encima Papá Noel haciéndoles la competencia...

—Ése mamón, como es alemán, aún tiene pasta. Pero nosotros estamos listos. Que vale, irá él solo, pero no tiene que discutir con nadie y, oiga, es muy diferente ir volando en trineo que paso a paso encima de un camello.

—Le veo muy alterado...

—Es que la crisis nos ha tocado mucho. Luego, para rematar, está el tema de las devoluciones...

—¿Perdón?

—Que si esta talla no era la mía, que si este color no me gusta, que si este libro ya lo tengo... Oiga, ¡que no podemos estar en todo! Lo de las devoluciones es un rollo, que además está todo a bofetadas porque ya han empezado las rebajas, que ésa es otra...

—¿Otra?

—Hombre, a ver. Nosotros comprando antes del día 6, y te ponen las rebajas el día 7 ¡A ver si a eso hay derecho!

—Déle recuerdos a Melchor y a Gaspar...

—Ya se han ido. Siempre me dejan a mí recogiendo.